



Actualités Presse - Commune de Coatréven - Août 2019

Coatréven

La société de chasse prépare l'ouverture du 15 septembre



Les chasseurs de Coatréven et Trézény rassemblés pour l'assemblée générale de l'association.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association de chasse Coatréven-Trézény s'est réunie dimanche matin en assemblée générale chez le président, Pierre-Marie Even. Une quinzaine d'adhérents étaient présents. Cette année, le prix de la carte d'adhérent est réduit de 35 €.

« La location d'une parcelle appartenant à l'association pour l'implantation d'une antenne nous permet cette réduction », indique le président. Le prix de la carte est donc de 50 € pour les sociétaires et de 100 € pour les externes. L'ouverture de la

chasse aura lieu le 15 septembre et avant cette date, 120 faisans et 60 perdrix seront lâchés. Sept chevreuils et dix lièvres pourront être prélevés.

Les finances sont satisfaisantes, « et nous ne demandons pas de subvention communale », rappelle le trésorier, Jean-Louis Fégar.

Le bureau : président, Pierre-Marie Even ; vice-président, Clément Bérezaï ; trésorier, Jean-Louis Fégar ; secrétaire, Ludovic Martel.

